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En proceso de transición, los dos Cabildos Municipales de Acámbaro. 

Medidas preventivas de salud, en el regreso a clases en todo Guanajuato. 

Siguen los ‘ajustes’ en el Gabinete de Claudia Silva Campos. 

Mexicanos de EU insisten en mantener vigente la Secretaría del Migrante. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- Hoy comentamos sobre la INVASIÓN DE UCRANIA A RUSIA, 

ooorale!!!. Y es que Ucrania busca recuperar territorio y a su vez, controlar una parte 

significativa del terreno enemigo, lo que ha sorprendido al mundo. A la fecha, el Ejército 

Ucraniano ya invadió más de 1,200 kilómetros, incluyendo poblados y tropas rusas que son 

capturadas. Los rusos en cambio, reorientan su artillería hacia la zona de Kursk para 

‘desalojar’ a Ucrania, lo que nunca esperaron que llegaría a ocurrir luego de más de dos 

años y medio de la invasión que hicieron a la propia Ucrania. Esta última, en tres semanas, 

consiguió lo mismo de territorio del que habían perdido a lo largo de ese período, 

increíble!. No obstante, algunos analistas y expertos en geopolítica consideran que más que 

un ‘triunfo’ para Ucrania, podría ser “el principio del fin” para esta nación que depende de 

la ayuda de occidente. No así para Rusia, que tiene una mayor capacidad militar y que 

“cuando lo desee”, podrá ‘expulsar’ a Ucrania de su territorio. Pero, dejemos el tema y 

vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que se 

sienten una ‘leyenda’ en el mundo de la política, gachos: 

1.- En proceso de transición, los dos Cabildos Municipales de Acámbaro.-  Actualmente, ya 

se realiza el proceso de la entrega y recepción entre los Cabildos del municipio de los 

períodos 2021-2024 y 2024-2027, teniendo la misión de consignar todo muy bien. Y es que 

Claudia Silva Campos, que logró la reelección como Presidenta Constitucional, estará 

recibiendo lo referente a la administración que culmina y que ella misma encabezó. Es un 

proceso que debe ser muy transparente para prevenir problemas futuros, especialmente en 

materia de finanzas. Es primera vez que esto sucede en Acámbaro, no sólo con la 

reelección sino con la entrega y recepción. Es de esperar que por ello mismo, en el 3er. y 

último Informe de Gobierno a celebrarse en septiembre, Silva Campos detalle el estado real 

de la Hacienda Municipal para evitar suspicacias. Bien se dice que con “cuentas claras, 

(hay) amistades largas”. Desde luego.   

 

El proceso de transición entre los Cabildos de Acámbaro incluye una evaluación de cada 

una de las dependencias públicas 



2.- Medidas preventivas de salud, en el regreso a clases en todo Guanajuato.- Tras el 

regreso a las aulas de 1 millón 228 mil 357 estudiantes para el ciclo lectivo 2024-2025 en el 

Estado, la Secretaría de Salud recomienda aplicar medidas preventivas para evitar contagios 

por la posible presencia del DENGUE, INFLUENZA Y COVID-19, pero también a partir 

de estos días con la VIRUELA DEL MONO. Y no es para menos, la concentración de 

numerosos estudiantes obliga a ser precavidos en las 10 mil 523 escuelas del nivel básico 

de la entidad federativa, al igual que para proteger a los 55 mil 870 docentes que participan 

en el sistema estatal. El 26 de agosto de 2024 inició el nuevo período y concluye el 15 de 

julio de 2025, esperando que en las aulas no haya brotes de ninguna enfermedad. La lección 

que dejó la pandemia del coronavirus -el virus chino de Wuhan-, obliga a prevenir 

acciones, independientemente de que el sector salud nacional y estatal, oportunamente, 

pudieran aplicar el Plan Estratégico que dio a conocer la Organización Mundial de la Salud 

(OMS) ante el avance internacional de la Viruela del Mono. La idea es evitar otra 

pandemia, claro. Aguas!.      

 

En la familia, la escuela y la vida diaria el lavado de manos es necesario para prevenir 

enfermedades 

3.- Siguen los ‘ajustes’ en el Gabinete de Claudia Silva Campos.- Casi al culminar el 

trienio, Claudia Silva Campos hace ‘ajustes’ en el Gabinete legal y ampliado. En la 

administración descentralizada figura el del Instituto Municipal de Cultura (IMCA) en 

donde dejó el cargo José Narváez Sánchez y entró al ‘relevo’ Oziel García. En la Junta de 

Agua Potable y Alcantarillado se retiró a Tatiana Hernández, y el lugar lo ocupa Alejandra 

Sánchez, quien ya había estado ahí; en tanto que en la titularidad de la Dirección del 

Organismo Operador quedó Antonio Trujillo, el exsecretario particular de la Alcaldesa. 

Aquí, colateralmente, el propósito es también mejorar la audiencia ciudadana para que sea 

más ágil, o mejor dicho, “que sea más fácil ver a la Pollita cuantas veces sea necesario”, y 

no exista burocracia de por medio. En este Organismo, con estos “movimientos”, ya sólo 



falta el del “Contador”, un tal Toño Rosales, de quien trabajadoras se quejan de que las 

acosa, aguas eh!!!. Que personas así, no empañen la buena imagen de mi Claus, pues 

aunque se digan muy influyentes, no tienen derecho a molestar a las mujeres. Por último, en 

el DIF no hay cambios y todo sigue igual con Juan Gabriel Aguilera, quien junto con la 

dinámica Profesora Yazmin Romero en la Dirección han hecho un papel aceptable, 

incluyendo la tarea de descentralizar la Procuraduría de Atención al Menor, de lo que 

Acámbaro es uno de los municipios cumplidores con este proyecto que es estatal. Ojalá que 

todos estos ‘ajustes’ sirvan para el mejor desempeño del Gobierno local en beneficio de la 

población, pero sin permitir que lo ‘manchen’ acosadores sexuales que no cumplen con sus 

funciones. Esperemos pues, que todo sea para bien. Ojalá. 

     

 

Los ‘ajustes’ al Gabinete Municipal de Acámbaro buscan mejorar el funcionamiento de la 

administración pública 

4.- Mexicanos de EU insisten en mantener vigente la Secretaría del Migrante.- Desde que la 

Gobernadora Electa, Libia García, dio a conocer que reestructuraría la Secretaría del 

Migrante, los connacionales que radican en los Estados Unidos de América no han dejado 

de insistir en que no lo haga; incluso, en una Carta pidieron al Gobernador actual Diego 

Sinhue Rodrígez Vallejo, que no se desaparezca algo que él mismo creó. La Carta la firman 

más de 30 organizaciones radicadas en la Unión Americana bajo el nombre de “Migrantes 

Unidos del Estado de Guanajuato en el Exterior” y por Acámbaro por ejemplo, lo hace 

Rubén Lagunes Mora, quien representa a los del poblado de Santa Inés. Paralelamente, 

personal de la misma dependencia, han emprendido una ‘campaña’ para destacar la 

importancia del área en beneficio de los migrantes. En todo ello, se nota que hay incluso un 

conflicto entre los miembros de la actual Secretaría y el equipo de Libia García, tomando 

en cuenta que la propuesta causó polémica. La misma Libia García visitó Estados Unidos 

de América y declaró que no desaparecería la dependencia y que las “Casas Guanajuato” en 

la Unión Americana serían fortalecidas en sus acciones. “Sea como sea”, la propuesta quizá 

tenga que modificarse a favor del sector. Ya veremos.   



 

Los migrantes guanajuatenses en Estados Unidos piden mejorar programas y acciones que 

les beneficien, antes que recortarlos o eliminarlos 

Para concluir con el tema de la invasión de Ucrania a Rusia, es de resaltar que este hecho 

inesperado ha cambiado el escenario en aquella región del mundo. Lo malo, es que los 

bloques enemigos se fortalecen: unos, como lo son Estados Unidos y la Organización del 

Tratado del Atlántico Norte (OTAN) que apoyan a Ucrania; y otros, como China y Corea 

del Norte que respaldan a Rusia. Es deseable que no exista una escalada de la Guerra, si 

bien podría tener una repercusión global. Por ahora, la lucha entre Rusia y Ucrania y 

viceversa, está muy focalizada, pero también es deseable que el Kremlin no utilice armas 

nucleares y que haya puntos de conciliación para negociar una paz duradera, lo que no es 

posible desde la invasión rusa a Ucrania en febrero de 2022. El mundo sigue a la 

expectativa, en lo que es, ni más ni menos, una lucha entre las superpotencias por el 

liderazgo internacional. Sin duda. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte 

y hasta la próxima. Saludos. 

 


